

El Gobierno de Móstoles presenta unos presupuestos centrados en política social, educación y empleo para 2016

Fecha de publicación: 3/12/2015 0:00

Descripción:

Se trata de unas cuentas, en palabras del Alcalde del municipio, David Lucas, "equilibradas y sociales que buscan el desarrollo de Móstoles y el bienestar de los mostoleños".

El presupuesto consolidado asciende a 210.986.104 millones de euros, donde están incluidas las cuentas del Ayuntamiento, Gerencia Municipal de Urbanismo, IMS, Empesa y el Patronato de Escuelas Infantiles.

Atiende a tres parámetros fundamentales; la política social, consolidando el Plan de Lucha contra la pobreza, la política educativa, reforzando la apuesta por la educación pública, y en la política para la generación de empleo, impulsando un Pacto por el Empleo para toda la legislatura.

Destacan los programas de Violencia de Género e Igualdad, que aumentan en un 50% y 16%, respectivamente, aumento del 17% en programas de servicios sociales, aumento del 7% en participación, destinando 1 millón de euros a presupuestos participativos, un 12% educación y juventud y un 14% mantenimiento de la ciudad, un 5% la promoción económica y empleo, entre otros.





El Gobierno municipal ha presentado esta mañana el proyecto de Presupuestos para 2016 tras su aprobación inicial en Junta de Gobierno. En la presentación de los mismos estuvieron presentes el Alcalde de Móstoles, David Lucas, el concejal de Hacienda, Patrimonio, Régimen Interior y Contratación, Javier Gómez, así como el concejal de Urbanismo y Vivienda, Eduardo Gutiérrez, y Gabriel Ortega, portavoz del grupo de apoyo al gobierno, Ganar Móstoles.

Presentamos unas cuentas, en palabras del Alcalde del municipio, David Lucas, "equilibradas y sociales que buscan el desarrollo de Móstoles y el bienestar de los mostoleños". El presupuesto consolidado para 2016 del Consistorio mostoleño asciende a 210.986.104 millones de euros.

"Hemos elaborado unos presupuestos que buscan", según Lucas, "la igualdad de oportunidades de todos y todas, que apuestan por el fomento del empleo y que persiguen el equilibrio entre gastos e ingresos".

Por su parte Gabriel Ortega destacó que los presupuestos, fijan y profundizan en las prioridades, compartidas con las fuerzas políticas que conforman el gobierno municipal, que son: "la igualdad de oportunidades, el empleo y el bienestar social, porque son la áreas en la que la ciudadanía reclama una mayor inversión y compromiso por parte de la administración local".

"Presupuestos serios, rigurosos, y realistas", añadió Eduardo Gutiérrez. "Unos presupuestos que marcan claramente cuál va a ser el devenir de los próximos 4 años, radicalmente opuestos a los anteriores en los que se dará un giro social y solidario".

Presupuestos sociales

El presupuesto que presentamos es inminentemente social, señaló el Alcalde, porque atiende a tres parámetros fundamentales; la política social, consolidando el Plan de Lucha contra la pobreza, la política educativa, reforzando nuestra apuesta por la educación pública, y en la política para la generación de empleo, impulsando un Pacto por el Empleo para toda la legislatura.

La educación pública será uno de las grandes apuestas del equipo de gobierno, que en los presupuestos para el 2016 incluye el proyecto de reforma estructural de los colegios públicos de infantil y primaria, para el que se destinan 5 millones de euros y que la Comunidad de Madrid "se ha negado a incluir en sus presupuestos".

Se aumenta la partida a los programas de Violencia de Género e Igualdad

Los presupuestos para 2016 pretenden corregir las diferencias económicas, culturales y sociales del municipio de Móstoles. Las actuaciones de protección y promoción social aumentarán sustancialmente en los presupuestos con un incremento cercano al 13 por ciento. En particular, destacan los programas de Violencia de Género e Igualdad, que aumentan en un 50% y 16%, respectivamente.

Otras apuestas del Gobierno municipal servirán para incrementar un 17 por ciento las partidas destinadas a Servicios Sociales, un 7 por ciento en Participación Ciudadana y otro 7 por ciento en Educación, con la ampliación de ayudas a la adquisición de libros y material escolar, así como para comedor y la rehabilitación de colegios y aumenta un 5% la promoción económica y empleo.

A su vez, áreas como Deportes, Mantenimiento de la ciudad, y Limpieza tendrán un crecimiento significativo en las cuentas de 2016 con el objetivo de mejorar el servicio al ciudadano, hacer de Móstoles una ciudad más accesible y habitable y con mejor calidad de vida. Concretamente para mantenimiento de la ciudad se aumenta el presupuesto un 14%.

Se mantendrá también en 2016 la bonificación del 5% del Sistema Especial de Pagos, el 3% por domiciliación bancaria, introduciendo un límite de 70 euros para que los grandes beneficiarios sean los vecinos y vecinas del municipio y no los grandes patrimonios o empresas que podrían conseguir deducciones significativas.

Ingresos más realistas

Los presupuestos contemplan la disminución de los impuestos indirectos como las tasas e ingresos por tasa de basuras, licencias y aprovechamientos urbanísticos. La previsión de ingresos se ajusta más a la realidad "para que nos lleve hacia el

saneamiento real del presupuesto, traduciendo y fijando los gastos en función de los ingresos reales que se van a obtener", ha concluido el regidor.

Cuentas que resuelven problemas económicos heredados

El presupuesto consolidado asciende a 210.986.104 millones de euros, donde están incluidas las cuentas del Ayuntamiento, Gerencia Municipal de Urbanismo, IMS, Empresa y el Patronato de Escuelas Infantiles. El presupuesto del Ayuntamiento como tal es de 182.356.00 millones de euros, lo que supone un crecimiento de un 0,86 por ciento respecto a 2015.

Para el Concejal de Hacienda, "tanto el Consolidado como el del Ayuntamiento cumplen todos los parámetros establecidos por el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas. Con un ahorro bruto que sube de 24 a 25 millones, un ahorro neto que sube en 2 millones y cumple la regla de gasto con las limitaciones que nos introduce el plan de ajuste".

"Es un presupuesto que empieza a resolver los problemas económicos heredados del anterior el Equipo de Gobierno y que aborda un capítulo como es de las expropiaciones que nos ha dejado el anterior Gobierno quien a lo largo de sus 12 años de mandato no fue capaz de pagar y que datan de hace más de 15 años. Se trata del pago de las retasaciones y de los intereses de demora de las expropiaciones del PAU 4 - Los Rosales, y la parte que le corresponden al Ayuntamiento y al IMS en relación a las expropiaciones del Plan Parcial 10. Esto ha provocado que el capítulo de gastos financieros crezca en un 17,25%".

En el capítulo de gastos, el dedicado a personal sube un 3,8 por ciento, debido al abono del 50% de la paga extraordinaria de 2012 que perdieron los funcionarios municipales; al incremento salarial del 1 % determinado en la Ley de Presupuestos del Estado y al aumento en 250.000 euros del Fondo de Acción Social, un derecho de los trabajadores que fue eliminado.

El apartado dedicado a intereses demora, expropiaciones y retasaciones del PAU 4- Los Rosales se incrementa de 3,5 millones a 4,2 millones. Las transferencias corrientes pasan de 12,9 a 14 millones. En este capítulo se incluyen las becas escolares de libros de texto, material escolar y ayudas educación infantil de 0 a 3, a lo que se dedicarán 726.000 euros, casi el triple de lo que se dedicó en 2015. Las ayudas de emergencia pasan de 800.000 euros dedicados en 2015 a 1,4 millones, que se destinarán al Plan de Lucha contra la Pobreza y la exclusión social.

Por otra parte, las inversiones disminuyen de 26 a 23 millones, porque se trata de un presupuesto más ajustado a la realidad que los anteriores. Sin embargo, las transferencias de capital pasan de 2,16 millones a 3,75 millones. Esto pretende corregir otros de los problemas heredados del anterior Gobierno como las obras del Pabellón Andrés Torrejón y las deudas que se han dejado de pagar por el anterior Equipo del IMS con 1,5 millones más y 700.000 para su plan de pago a proveedores.

